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Top 2 Einwohnerfragestunde - I. Teil

Frau Schäfer erfragt den Sachstand zu den Grundstücksverkäufen in Krienke bzw. die 
Wasser/Abwasserproblematik. Der Bürgermeister und sein Stellvertreter hätten 
hierzu einen Termin beim Zweckverband wahrgenommen. Bisher gäbe es nur die 
Möglichkeit der Sammelgrube. Eine biologische Anlage wurde aufgrund der schlech-
ten Werte verwehrt. Ein zentrales Abwassersystem (Anschluss der Gemeinde) ist 
nach Aussage des Zweckverbandes bisher nicht in der Planung. 

Frau Joksch erfragt den Sachstand zur Badestelle in Quilitz. Herr Hannak erklärt, dass 
sich die Fläche im Gemeindeeigentum (Übertragung Wasser- und Schifffahrtsamt) be-
findet. Der Bürgermeister bittet dieses noch einmal prüfen zu lassen. Weiter müsse 
hier nun Firma Köster agieren. Papierkörbe seien bereits bestellt. 

Herr Eckold, Einwohner des Ortsteils Rankwitz hat Bedenken wegen der zweireihigen 
Bebauung am Nachbargrundstück. Herr Volkwardt erklärt, dass man seinerzeit die 
Empfehlung gegeben hätte, dass hier nur Dauerwohnen möglich ist. 

Frau Schäfer moniert die Straßenquerung an der Bundesstraße Lieper Winkel, diese 
sei extrem gefährlich! Hier sollte eine Barriere geschaffen werden, dass Radfahrer an 
dieser Stelle zum Absteigen gezwungen werden. Die Zuständigkeit liegt hier nicht in 
der Gemeinde, so der Bürgermeister, wird aber an das zuständige Amt weitergetra-
gen. 


